
Ata de Reunião extraordinária do Conselho de Câmpus – 15/12/2016 

IFSP – Câmpus Araraquara 

 

Araraquara, quinze de dezembro de dois mil e dezesseis, às treze horas, na sala 03 do bloco D 

do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo, Câmpus Araraquara, situado 

à Rua Doutor Aldo Benedito Pierri, 250, Jardim dos Manacás. 

 

PAUTA: 

Aprovação da Ata da Reunião Anterior: O Diretor Geral do câmpus e Presidente do CONCAM, 

Marcel Pereira Santos, iniciou os trabalhos consultando os demais membros sobre a leitura e 

aprovação da ata da reunião anterior, ocorrida em 24 de novembro de 2016. A aprovação foi 

unânime dentre os presentes e eles assinaram os documentos. 

Orçamento do câmpus para 2017 (relatoria: Marcel / Ângela): O Diretor Marcel iniciou a pauta 

explicando cada item do orçamento de 2017, falando sobre os cortes. Alguns cortes já eram 

previstos, já que o câmpus completou 5 anos e deixaria de receber subsidio da reitoria, porém um 

valor maior do que o esperado seria retido pela reitoria o que fez com que o orçamento ficasse 

ainda menor comparado com os anos anteriores. Para que o orçamento fosse fechado foi necessário 

zerar o orçamento para material permanente, material de consumo, suprimento de fundos entre 

outros. O Servidor Willian Garcia demonstrou preocupação com a ausência de orçamento para 

material de consumo, já que numa emergência se algo quebrar, não será possível fazer nada. O 

Marcel falou que ao final da análise tentaríamos ver a possibilidade de realocar recursos. O Marcel 

continuou falando sobre cada parte do orçamento, passando pelos contratos continuados e as 

manutenções urgentes. Foi falado da impossibilidade de cortar o orçamento para conserto do 

centro de usinagem, porque sem essa manutenção os alunos não conseguem ter aulas, saindo assim 

prejudicados. E também o conserto e manutenção do elevador do bloco da indústria, que sem ele 

o câmpus não atende os requisitos de acessibilidade, sendo assim, esse é um item que não pode ser 

mexido. Foi discutido a possibilidade de diminuir o número de podas da grama durante o ano, 

aproveitando o período de estiagem para economizar o valor que seria utilizado para esse fim, e 

também discutida a possibilidade de diminuir o número de vigilantes. Com as modificações 

discutidas e acordadas, foi remanejado algum orçamento para itens que não teriam nenhum 

recurso, como o suprimento de fundos, por exemplo. Depois de finalizar as discussões, o 

orçamento foi aprovado com modificações. 

Trabalho em Local de Livre Escolha - Janeiro de 2017 (relatoria: Marcel / Ângela): Marcel iniciou 

a apresentação da pauta sobre a proposta do TLLE para o início de 2017. Ao invés de trabalhar 

com escala, a proposta é que o câmpus funcione 3 dias e fique 2 dias fechado, conseguindo assim 



que no dia de atendimento o atendimento seja completo com todos servidores e que nos dias que 

o câmpus não abra haja uma economia de energia. O Marcel salientou que em julho de 2016 já 

ocorreu assim, e não houve problemas para o atendimento do câmpus. Foi proposto que o câmpus 

abra terça, quarta e quinta e fique fechado segunda e sexta. E o horário de atendimento do câmpus 

será das 08 às 14h. Em regime de votação o TLLE foi aprovado unanimemente.   

Calendário Acadêmico para 2017 (relatoria: Marcel / Mauro): Marcel explicou que a montagem 

do calendário foi discutida nas áreas, em conjunto com as comissões específicas e corrigida por 

ele e pelo diretor adjunto de ensino. Explicou também que para o fechamento dos dias letivos 

obrigatórios em alguns cursos como o integrado, a semana do planejamento foi contada também. 

Foi observado também que durante a semana do planejamento será discutido com os docentes 

sobre quais professores vão liberar os alunos paras as atividades obrigatórias e eventos. Isso é para 

acabar com as interrupções sem planejamento das aulas e muitas vezes levando um aluno que não 

é o público alvo da atividade. O Diretor Adjunto de Educação Mauro de Lucca observou que na 

maioria dos Projetos Pedagógicos dos cursos, as questões étnico-raciais e de diversidade entram, 

e muitas vezes esses assuntos são tratados somente em atividades das semanas específicas, então 

é importante essa discussão com os professores para que os alunos possam participar e ter essa 

parte do Projeto Pedagógico contemplada. Marcel perguntou se havia alguma observação a ser 

feita, como não houve, em regime de votação foi aprovado o calendário acadêmico com 

unanimidade dos votos.           

Regulamento dos armários tipo roupeiros (relatoria: Célio):  

 

MARCEL PEREIRA SANTOS _________________________________________________ 

ADRIANA SCALIZE _________________________________________________________ 

CELIO CAMINAGA _________________________________________________________ 

DENIS LEONARDO ZANIRO__________________________________________________ 

HENRIQUE BUZETO GALATI ________________________________________________ 

LEANDRO JOSÉ ELIAS ______________________________________________________ 

WILLIAM GARCIA __________________________________________________________ 

 


